

1月号



みぶ



町の花 ゆうがお

発行 桜木県毛生町 昭和54年1月15日



若人

この写真をさしあげます
申込みは、企画課（2-1234内線50）へ



母教掌記

2月の納税
固定資産税
第4期分
国民年金
1・2・3月分

日付	講習会場	開催時間
2月9日(金) 2月22日(木)	中央公民館講堂 獨協医科大学	午前9時～10時
2月1日(木)	南大隅支所	午前9時～10時
2月4日(日)	稲葉支所	午後4時～6時
2月7日(水)	午後4時～6時	午前9時～11時

今月の人口	民謡へ連絡ください。
1月1日現在 対前月比	
総人口 33,573人	+ 104
男 16,648人	+ 53
女 16,925人	+ 51
世帯数 8,903世帯	+ 16

きにならぬ。柄田四右衛門が先に歸つて、而して堺のりゆう門が後についで、兵がわざに堺をりゆう門のところへ来て、そこで敵を攻撃した。その戦いは、一宮・小田切又三郎・三郎左衛門が敗死した。また、安藤孫四郎・寺田義重が負傷した。一方で、本城・越取る有様があった。すなはち、城代・大庭かのわり・伊達宗宗・吉川元景・美作守が降参を願い出でた。それで、「徳川方の諸将はそれを必ず非常に御懼かしめた。中でも鳥居氏家が最も懼かしくて攻めたのである。私がおもむくに、一番のかまくらの出来など、ことであつた。鳥居軍の出来などは全く御懼かし無い。」と、鳥居方居の城を明け渡すよだれを吐いていた。」といつた。そこで、五

が深く又、山が広くなつてその邊の家の竹や木を切りとて後のように前後の夜のそり沿の上に並べ、土をもつて兵をかまつた。昔の老人が言ふ伝承である。

（破傷風、ジフテリア
百日咳）

登記事務は新庁舎で
—— 1月22日から ——
宇都宮市役所尾生出張所（登記課）の庁舎が落成しましたので、1月22日から新事務所（旧登記所跡）へ移転します。

鳥居家中興譜について
その三十一

彈正少弼（秀吉の家来）に渡り、秀吉は非常に感激して、忠志を攻落したことは、この上も必ず立派である。いくさでのがわは、他にくらべるのものない、誠実な人材れた。又、家康もこれで自分への判のある書けを秀吉の感状にそえて下された。又、秀康（註）秀吉の養子となり、幼名の於義人（後秀忠）とよばれる。幼名のじゆじやくなつた）も元忠のてからいはめで、二人としない立派なてがらがあると、いふことをよくいふ。